

Goldene Hochzeit von Familie Köhn



Auf 50 Jahre gemeinsamen Lebenswegs konnten am vergangenen Freitag, 15. Februar 2008, die Mutterstadter Eheleute Margarethe und Erhard Köhn in der Lindenstraße 21 zurückblicken. Drei Mädchen gingen aus der Ehe hervor, sechs Enkel und zwei Urenkel vervollständigen das Eheglück des Jubelpaares. Erhard Köhn war 48 Jahre bei der BASF-Feuerwehr im Schichtdienst tätig, derweil seine Frau die Erziehung der Kinder übernahm. Der Gratulantenschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck an, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form". Der MGV Liederkranz, dem der Jubilar schon seit 50 Jahren angehört, ließ es sich nicht nehmen, dem Jubelpaar ein Ständchen zu singen.

(Amtsblatt vom 21. Februar 2008)
(Text und Bild: Gerd Deffner)